

#NORD #JUGEND 04. Januar 2023

EVG-Jugend Braunschweig: Besuch auf dem Weihnachtsmarkt

Im Dezember trafen sich die EVG-Jugend Braunschweig mit Gästen aus Hannover auf dem Braunschweiger Weihnachtsmarkt. Um 16 Uhr trafen sich die Teilnehmenden an der wunderschönen Dampflok in der Nähe des Braunschweiger Hauptbahnhofs.



Von dort aus traten wir den Weg zum Burgplatz an. Wie es sich traditionell gehört, wurde an der Mühle das erste Heißgetränk konsumiert. Im weiteren Verlauf schauten wir uns den gesamten Weihnachtsmarkt an und hatten viele sehr nette Gespräche. Wir freuen uns schon auf das nächste Jahr.





[Alle Bilder anzeigen »](#)